



Stand: 28. Februar 2024

## Von der AB-BA ernannte ausserordentliche Staatsanwältinnen und Staatsanwälte seit 2021

- **Laurent Crevoisier**, Staatsanwalt im Kanton Jura
- **Andrea Gianini**, Staatsanwalt im Kanton Tessin
- **Stéphane Grodecki**, Rechtsanwalt im Kanton Genf
- **Stefan Keller**, Obergerichtspräsident im Kanton Obwalden
- **Guy Krayenbühl**, Staatsanwalt im Kanton Zürich
- **Christian Lüscher**, Rechtsanwalt im Kanton Zürich
- **Peter Marti**, ehemaliger Präsident der I. Strafkammer des Obergerichts des Kantons Zürich
- **Hans Maurer**, ehemaliger Leitender Staatsanwalt des Kantons Zürich
- **Rahel Müller**, Rechtsanwältin im Kanton Bern
- **Marc Rémy**, Staatsanwalt im Kanton Neuchâtel
- **Jessica Rohrer-Walter**, Staatsanwältin im Kanton Zug
- **Christoph Rüedi**, Leitender Staatsanwalt im Kanton Aargau
- **Jean-Bernard Schmid**, ehemaliger Staatsanwalt im Kanton Genf
- **Hans-Peter Schürch**, Leitender Staatsanwalt im Kanton Bern
- **Sine Selman**, Rechtsanwältin im Kanton Zürich
- **Daniel Stehlin**, Staatsanwalt im Kanton Basel-Landschaft
- **Livio Stocker**, Rechtsanwalt im Kanton Luzern
- **Arno Thürig**, Rechtsanwalt im Kanton Luzern
- **Ulrich Weder**, ehemaliger Leitender Staatsanwalt und stellvertretender Oberstaatsanwalt des Kantons Zürich
- **Stephan Zimmerli**, Rechtsanwalt im Kanton Luzern

